

POSTULAT : Vieille Ville Plus ? Chiche

Les Etats généraux de la Vieille Ville ont été un succès de participation et de créativité. L'UETP, dans une synthèse, propose la création d'un espace d'accueil dans les Jardins du Château (tables, bancs, débit de boisson éventuel). Sans vouloir créer une concurrence supplémentaire aux établissements publics de la Ville, l'idée de la réalisation d'un « Biergarten », avec dégustation de bière et de produits locaux du terroir suscite un accueil positif.

La mode actuellement est aux micro-brasseries locales (BFM, Blanche Pierre, Black Pig, Tonnebière, Gagynole, et autres). Pourquoi ne pas donner l'opportunité à ces brasseurs innovants de faire déguster leurs produits dans les Jardins du Château, dans un créneau horaire favorable et complémentaire avec les autres commerçants ?

Dominique Baettig

